

新野阿部校高聞

**お別れを前にして**

寬容·努力·活動

# 學校長志賀

平

# 母校の名譽双肩に 初卒業生 さこう 築立つ三

初卒の共學生 きょう立つ三百名

君を近く卒業生として、太宰へ社会へ家庭へ送ることとなつた。そこで卒業期の主として女子の生徒さんから、記念のサインアソックに下手藝な字を書かされて閉口しているのだが、私は私なりに色々と思出の糸をたぐつてゐる。様子を全く知らない二校へ兼任で赴任して以来三年たらずで、もと併しまだ諸君には時代の影響か、して恵まれた点もあるにはあつて、彼らの若い頃とちがつて、頭のところからのしかかられて押えられる庄

論說  
卒業式に寄せて

あるが故に、この回の男子第一回卒業者を含む卒業生の上級学校入学率と就職状況等が本校の真価を世に示す得る唯一の積極的方法となることはいうまでもない。かく考えてみると、これは今回卒業生の責任は正に重大である。最も手近な例を取るとそれは目前に迫る、本年度一年生の議会流会等余りにも想意の低調で転すれば、過去一月より三回連続で開催されるべきである。一方自治奔動に目を向ければ、どうであろうか。時、一年生の目標には、学期末考査を控えて大童といふ言葉が絶する。現今の状態が今日まで書き残させんじつめて考えるならば、これまで持続すればおそらく来る中心として今後四年生を迎えるの総選舉は、ることは予想される市内第六区に属するが故に、その結果の如きは大変な時に至る戦地であると予想される。そこで、その結果の如きは大変な時に至るが、極めて重要な分起立となる活動が不足なのではないだろう。何が、極めて重要な分起立となるのであることが予想される。要すが、勿論校舎問題による上下の不満に卒業者の今後の行動一切が母校阿部野の運命に係るということは、自らの自觉を失わない行動が必要である。一方の本來の目的にベストを盡さるべきである。

これは卒業生の上級学校入学率と就職状況等が本校の真価を世に示す得る唯一の積極的方法となることはいうまでもない。かく考えてみると、これは今回卒業生の責任は正に重大である。最も手近な例を取るとそれは目前に迫る、本年度一年生の議会流会等余りにも想意の低調で開催されるべきである。一方自治奔動に目を向ければ、過去一月より三回連続で開催されるべきである。一方自治奔動に目を向ければ、どうであろうか。時、一年生の目標には、学期末考査を控えて大童といふ言葉が絶する。現今の状態が今日まで書き残させんじつめて考えるならば、これまで持続すればおそらく来る中心として今後四年生を迎えるの総選舉は、ることは予想される市内第六区に属するが故に、その結果の如きは大変な時に至る戦地であると予想される。そこで、その結果の如きは大変な時に至るが、極めて重要な分起立となる活動が不足なのではないだろう。何が、極めて重要な分起立となるのであることが予想される。要すが、勿論校舎問題による上下の不満に卒業者の今後の行動一切が母校阿部野の運命に係るということは、自らの自觉を失わない行動が必要である。一方の本來の目的にベストを尽さるべきである。

これは卒業生の上級学校入学率と就職状況等が本校の真価を世に示す得る唯一の積極的方法となることはいうまでもない。かく考えてみると、これは今回卒業生の責任は正に重大である。最も手近な例を取るとそれは目前に迫る、本年度一年生の議会流会等余りにも想意の低調で開催されるべきである。一方自治奔動に目を向ければ、どうであろうか。時、一年生の目標には、学期末考査を控えて大童といふ言葉が絶する。現今の状態が今日まで書き残させんじつめて考えるならば、これまで持続すればおそらく来る中心として今後四年生を迎えるの総選舉は、ることは予想される市内第六区に属するが故に、その結果の如きは大変な時に至る戦地であると予想される。そこで、その結果の如きは大変な時に至るが、極めて重要な分起立となる活動が不足なのではないだろう。何が、極めて重要な分起立となるのであることが予想される。要すが、勿論校舎問題による上下の不満に卒業者の今後の行動一切が母校阿部野の運命に係るということは、自らの自觉を失わない行動が必要である。一方の本來の目的にベストを尽さるべきである。

第一、二年が団結し、新入生の受け入れ態勢であつて、卒業生が上げて與れた士官学校の後的发展が想得出でしかしながら卒業生の手賃会のソシエテにてみそをついたことは、度々かることのないものだ。そのためか自分の一人の責任を主張する一人が自覺的に精勵してこそ、の懲戒心を繼ぐものが安心して行き得る結果となり心からの競争とな

で大阪府教育委員会より松田尚士君による。松田君は自治会の事務を手伝つて、また全国高校ソフトボール選手として活躍した西平千鶴さんは、部員会体育功効賞を授与される。また大阪府教育委員会より授与される。

その他の功績  
より表彰され  
西野千鶴子  
ボル界の名  
大阪府教育委  
ソフトボール  
写される。  
會並びにクラ  
日晴れの卒業  
の功労者選出  
行委員会では  
を集計協議の  
の執行委員会  
會發展に貢獻

名	了四会長以下十四人
西野	一井選手等
玉井	者二十七名を決定
斧木	西野、一井選手等
耕作	名また全国の選手
明	西野、一井選手等
玉井	西野、一井選手等
斧木	西野、一井選手等
耕作	西野、一井選手等
明	西野、一井選手等

上野  
亮子（25年後）  
村久子（25年後期）  
ラブ功勞者  
(括弧内は)  
崎新（新聞）西条昌  
杉雄（ESS）神保  
沢村寛司（図書）羽  
四村禎一（写真）岡  
松田尚士（演劇）  
道）天堀俊夫（映画）  
絵画）岸本幸彌  
生（英文学）植田  
原（科学）二井三  
千鶴子（フット）鷹  
谷口晴久（籠球）  
永沼芳和（硬式野  
球）国本萬弘（水球）  
球）福田修三（蹴球）

クラブ名 〔生物〕田	下で
ササギ子〔茶道〕	下ののこ
方幅〔書道〕	▼転
部英明〔歴〕	が熱
桐本朝生〔以〕	う。
竹谷潔子〔音楽〕	議
木三郎〔俳〕	自治
奥真純〔硬〕	▼議
西松史郎〔演〕	う。
大竹幹夫〔塙〕	う。

能樂稽古講師山本一郎  
特に一年生

なるのだが、成績は府  
が早いと  
て二年生以  
て起出来る  
結果不行屈  
流会とい  
るが始つ  
てしまつた  
なければならない  
高校生の参考書ならなんでも

品切の書籍はさつそく取よ  
**サカゲチ書**

で 生 上町線北畠駅前

校阿部野新聞

発行所  
大阪市阿倍野区北畠  
大阪府立  
阿部野高等学校新聞部  
編集兼発行人

新刊書籍地圖種各  
雜誌參考●圖地地圖

## 一千人の大合唱

伊藤茂平創設 目下受付中  
本科・高等科・夜間部・日曜科・速成科  
**伊藤衣服研究所**  
大阪教室 南區順慶町一ノ五二電<sup>(2)</sup>一四九六  
神戸教室 市電堺筋南久寶寺下車東入ル南  
尼崎市太字  
阪急神戸線西田下駅下三五車  
神戸教室

— 1 —

